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Intanto è stato dato il via libera per la riqualificazione dell’ex MontedisonBagni pubblici, presto i lavori
Il sindaco Ricci: “Risolveremo il problema al più presto”

LISA MALFATTO

ASSISI- "Lo storico problema
dei bagni pubblici verrà a breve
risolto". L'amministrazione co-
munale rassicura cittadini e tu-
risti riguardo alla situazione del-
le toilettes pubbliche di Assisi,
caratterizzate dalla poca pulizia,
specialmente in queste giornate
di grandi afflussi per la presen-
za di eventi e manifestazioni.
"E'stato avviato un vasto piano
di interventi - fa sapere l'ammi-
nistrazione - per riqualificare
quelli esistenti nel centro storico
e a S. Maria degli Angeli; previ-
sti nuovi bagni nei futuri par-
cheggi di Mojano, San Pietro,
Porta Nuova, alla Rocca Mag-
giore e al Parcheggio delle Poste
a S. Maria degli Angeli, dove so-
no stati realizzati di recente".
Lavori in corso anche per il Puc:
hanno preso il via in questi gior-
ni, stanno interessando l'area ex
Montedison, e si concluderanno
definitivamente entro il 2010 
"Con il recupero  strutturale -
ricordano il sindaco e l'ammini-
strazione - dello "scheletro" Ex

Montedison, vicino al teatro Ly-
rick, comincia la realizzazione
del piano urbano complesso: 12
ettari (5 ettari con spazi e per-
corsi verdi, parcheggi e piazze),
aree commerciali direzionali,
abitative di qualità, servizi e spa-

zi pubblico-culturali". 
L'area ex Montedison ed ex For-
nace, con il Lyrick, saranno se-
de di eventi, congressi, musei,
servizi e fiere, "creando indotto
economico per tutto il territo-
rio", come dice una nota del

Comune. 
Nell'intorno sono anche iniziati
i lavori per riqualificare gli svin-
coli, fare la nuova viabilità, un
sottopasso stradale e due ferro-
viari. 
Ma tra i tanti cantieri aperti, il
Comune sottolinea anche la pre-
senza di "piccole ma importan-
ti opere di riqualificazione cul-
turale in esecuzione. In questi
giorni di celebrazione per il pa-
trono d'Italia, sono state tolte le
impalcature di "Fonte Oliviera",
la fontana prossima al Monte
Frumentario. L'opera di restau-
ro e miglioramento degli im-
pianti idraulici - continua l'am-
ministrazione - ha portato alla
"luce" una fontana fra le più
belle della città e prosegue, con
questo intervento, l'opera di re-
stauro delle fonti cittadine. An-
che per la Volta Pinta, in Piaz-
za del Comune, gli interventi
sono quasi finiti; a breve verrà
installata la nuova illuminazione
e saranno concluse le ultime fi-
niture, in modo da poter ap-
prezzare la qualità dei "nuovi af-
freschi" riportati alla luce". 

La zona del Lyrick

diventerà sede

di convegni 

Al termine 

il restauro

della Volta Pinta

BASTIA UMBRA - "Ricono-
sciamo la non perfezione del
piano di insediamento produt-
tivo, ma il tutto sta proceden-
do nella norma e nella massi-
ma regolarità". Questo, in sin-
tesi, il messaggio dato dal sin-
daco Francesco Lombardi, dal-
l'assessore al commercio An-
drea Tabarrini e dall'assessore
all'urbanistica Giorgio Antoni-
ni, nell'incontro di ieri. 
Una riunione "tecnica", come
è stata definita, per ribadire i
punti chiave dello strumento
di verifica applicato sul Pip  di
Ospedalicchio ed illustrare i
controlli effettuati nell'ambito
del piano stesso. Verifiche in-
dipendenti dalla denuncia di
Forza Italia, come ha ribadito
l'amministrazione che, a prova
di ciò, ha reso pubbliche le da-
te di tutti i provvedimenti.
Questi partono dal 29 dicem-
bre 2006, data in cui l'avvoca-
to Marco Marchetti è stato in-

caricato di eseguire la consu-
lenza legale in merito alla ve-
rifica dell'applicazione del Pia-
no. Altra data importante nel-
l'iter legislativo, quella del 21
marzo 2007, in cui la giunta
comunale ha stabilito la pro-
prietà del per-
corso di verifi-
ca: quella di
espletare le
mot ivaz ion i
per cui i 15 (
ei 65) lotti del-
l'area non ave-
vano visto la
realizzazione
di alcun ca-
pannone. I
proprietari di
12 lotti "han-
no risposto"
alle sollecita-

zioni della giunta, attivandosi
per la costruzione (attualmen-
te in atto)  dei rispettivi capan-
noni. Dei restanti 3, 2  hanno
chiesto un incontro con la
giunta per dare il via ai lavori,
ed uno "ancora non si è fatto

vivo" - è stato
detto nell'in-
contro - "quin-
di stiamo pro-
cedendo con le
verifiche, ma
i p o t i z z i a m o
che il privato
in questione
non sia interes-
sato". Il rap-
porto sulle va-
rie "tappe cro-
nologiche" dei
controlli  illu-
strato dagli as-

sessori Antonini e Tabarrini ri-
vela la volontà dell'ammini-
strazione di ribadire il princi-
pio di programmazione che re-
gola i controlli stessi: "sono ve-
rifiche di metà cammino del
pip - hanno detto - il cui iter
amministrativo è iniziato nel
2001, ha scadenza decennale,
con la regolare verifica di me-
tà percorso, già prevista per il
2006 e il 2007. Non ha nulla
a che vedere con le sollecitazio-
ni di Forza Italia che si mostra-
no come mera strumentalizza-
zione politica". 
L'andamento della verifica
analizzato ha dunque portato
alla consapevolezza di un biso-
gno di miglioramento: "Il pip
non è perfetto - ha detto il sin-
daco Lombardi -" Qualcosa
non ha funzionato nel Pip ma
ci sono tutti gli strumenti per
perfezionare il sistema. Per ora
tutto sta procedendo nella
massima regolarità."

Piano insediamenti produttivi, partono le verifiche

Premio Fenice Europa,
cerimonia il 20 ottobre

BASTIA UMBRA - Il premio Letterario Fenice - Europa
torna nella sede dove è nato: Bastia Umbra. 
La manifestazione culturale che per anni  è stata itinerante
nei comuni dell'Umbria, vuole celebrare il suo decennale tra
le mura amiche. La cerimonia di premiazione si terrà il 20
ottobre, alle ore 20,45 presso il centro fieristico regionale a
Bastia Umbra.
Saranno presente alla serata gli scrittori vincitori del Premio
Fenice Europa 2007: Luca Bandini con il romanzo "Con-
trollo Assoluto", Giovanni D'Alessandro con il romanzo "La
puttana del Tedesco" e Laura Facchi con il romanzo "Die-
tro il tuo silenzio".
La giuria popolare è  formata da centinaia e centinaia di let-
tori italiani e stranieri. Al termine delle votazioni si procla-
meranno e premieranno i vincitori assoluti.

Tassa sui passi carrabili,
il Comune: “Nessun aumento”
ASSISI - Un invito a rivedere la tassa sui passi carrabili ar-
riva all'ente provinciale di Perugia da parte dell'Amministra-
zione Comunale. Quest'ultima precisa: dal 1997 (anno di
elezione di Giorgio Bartolini) non vi è stato alcun aumen-
to delle tasse. 
Da dieci anni è stata eliminata quella sui "passi carrabili" e
le altre sono al di sotto della media umbra: l'addizionale Ir-
pef è "zero"; l'Ici è la più bassa della regione con il 4,5 per
mille; quella sui rifiuti (Tarsu) è ferma ad un euro e 15 cen-
tesimi al metro quadrato, "molto al di sotto della media re-
gionale", scrive il Comune. 
L'imposta sui passi carrabili è "una tassa ingiusta,  continua
l'Ente, che la Provincia ha attivato in questi giorni addirit-
tura con valore retroattivo. Invitiamo, pertanto, - conclude
il Comune - la Provincia a rivedere questa tassa ingiusta."

Esibizione ad Assisi
dei Giullari di San Francesco

ASSISI - Il gruppo Noi per Assisi, Movimento Francescano
per la pace nel Mondo, presieduto da Antonio Biselli, ha
organizzato per venerdì 12 ottobre 2007, alle ore 20,30 pres-
so la chiesina Madonna delle Grazie, uno spettacolo di re-
citazione e di musica. L'appuntamento musicale sarà anima-
to dai giovani di Palazzo d'Assisi con I giullari di San Fran-
cesco.
Il programma prevede ,alle ore 20,30 un saluto e un breve
interevento di Padre Michele Giura.
Alle ore 20,50 l'attore Carlo Manichini, voce recitante del
Cantico delle Creature darà inizio al bel canto dei Giullari
di San Francesco. 
Direttore è il maestro Filippo Farinelli, e il direttore onora-
rio è il maestro Wladimiro Vagnetti.
L'ingresso è gratuito. 
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I bagni pubblici del parcheggio di Porta Nuova

Festa di San Francesco,
successo di partecipanti

ASSISI - Il sindaco Claudio Ricci ringrazia, tutte le
autorità civili e religiose della Puglia e gli 8mila, con
circa 100 sindaci, che sono giunti ad Assisi per ono-
rare il Santo "Patrono d'Italia".
"E' stata una partecipazione - afferma Ricci - che è
andata oltre le previsioni, con molte iniziative cul-
turali e un clima religioso di intenso pellegrinaggio
teso a sottolineare i valori del francescanesimo lun-
go l'ormai prossimo VIII° centenario dalla Fonda-
zione dell'Ordine.
La preparazione di questi mesi, con le visite in Pu-
glia delle autorità religiose assisane e dell'ammini-
strazione comunale, hanno portato alla piena riusci-
ta delle giornate del 3 e 4 ottobre".
Il giorno precedente la festa, con la presenza della
città di Marino, è stato avviato un progetto cultu-
rale per sottolineare la figura di Frate Jacopa Dei
Settesoli (Castellana di Marino), legata spiritualmen-
te a S. Francesco.
La presenza, alle celebrazioni ufficiali, del Sindaco
di Santiago De Compostela, con l'ormai prossimo
gemellaggio (dopo San Francisco e Betlemme) ha ul-
teriormente valorizzato la Festa.
Inoltre si è svolta l'importante iniziativa "La Pace si
Fa a Scuola", che ha coinvolto ragazzi da tutta Ita-
lia, con la firma di protocolli e "linee guida" a cui
ha partecipato anche il Ministro Fioroni.
Ottima è stata la promozione sui mezzi d'informa-
zione e attraverso la Rai (nazionale e sedi di Um-
bria e Puglia) che ringraziamo. 
Insomma la valorizzazione culturale della Festa di
San Francesco d'Assisi potrà sempre più migliorare
proprio con la preparazione e il contatto, in largo
anticipo, sin dal mese di gennaio, con le realtà del-
la regione ospite che il prossimo anno sarà il Vene-
to.  

Un capannone di Ospedalicchio


